

## Une exposition sur les plantes sauvages de nos rues



Inauguration de l'exposition dans les rues sur l'intérêt des plantes sauvages, en présence du maire, d'Isabelle Duranteau et Thomas Perrocheau, conseillers départementaux et d'Henri Bessonnet, maire de Notre-Dame-de-Riez.

PHOTO : OUEST-FRANCE

Depuis quelques jours, les Commequérois ont pu voir accrochés entre les arbres, ou sur des panneaux en bois, des photos de plantes dites sauvages. C'est le Syndicat mixte des Marais, de la Vie, du Ligneron et du Jaunay qui est à l'origine de cette exposition : *Sauvages des rues, belles et rebelles*.

Il s'agit pour la municipalité, déjà engagée dans le zéro phytosanitaire, de sensibiliser et d'inciter les habitants de la commune à suivre cette démarche, dont le but est d'améliorer la qualité de notre eau.

C'est tout un parcours qui est proposé avec un dépliant disponible en mairie, qui explique l'intérêt de ces plantes dites sauvages. Au final il s'agit de défendre les herbes, plantes, arbres et toute la biodiversité.

**Dimanche 19 juin**, à 10 h, une balade botanique sera proposée avec Geneviève Cadeau, animatrice Nature-environnement. Il est préférable de s'inscrire en mairie.

D'autres animations, à destination des élus, des agents de la ville et des scolaires sont prévues.